Un nouveau centre dédié à Femme-Mère-Enfant à Moutier

Dans un souci constant de dynamisme et de synergies entre ses différents services, l'Hôpital du Jura bernois a le plaisir d'annoncer l'ouverture de ce nouveau Centre Femme-Mère-Enfant avec plusieurs spécialistes en gynécologie-obstétrique et en pédiatrie



Photo: Pixabay

Le Dr Amgad Kashef, chef du département Femme-Mère-Enfant et spécialiste FMH en gynécologie-obstétrique, y assurera sa consultation de Moutier tous les mardis. La Dresse Anna Liori, également spécialiste FMH en gynécologie-obstétrique et cheffe de clinique dans le service de gynécologie-obstétrique

de Saint-Imier depuis janvier 2022, y assure également une consultation les mercredis et jeudis, avec possibilité d'augmenter sa présence en cas de demande. Le redéploiement de ces consultations s'inscrit dans le développement souhaité par l'Hôpital du Jura bernois dans le domaine de l'obstétrique et est en lien avec la rénovation

complète de sa maternité de Saint-Imier qui proposera, dès septembre 2022, 6 chambres individuelles tout confort et 3 salles de naissances, dont deux équipées de baignoire. La Dresse Dalila Mogenet, spécialiste FMH en gynécologie-obstétrique, a également rejoint l'équipe médicale en déplaçant son cabinet de consultation au

sein du nouveau centre médical depuis le 1^{er} avril.

Dans le domaine de la pédiatrie, le D' Alvaro Arana, spécialiste FMH en pédiatrie et néonatologie, dont le cabinet de consultation était jusqu'alors localisé sur le site de l'Hôpital de Moutier, a aussi rejoint l'équipe médicale.

| hôpital du jura bernois